



La Communauté de Communes du Pays de Valois

RECRUTE

pour son Service Public d'Assainissement Non Collectif

Un(e) apprenti(e) en assainissement non collectif

Missions principales :

Sous la responsabilité du maître d'apprentissage, l'apprenti(e) participera :

- Au contrôle des installations d'ANC (existantes, neuves ou réhabilitées),
- À l'instruire les dossiers de conception pour la création ou la réhabilitation des ANC,
- À la rédaction des rapports de visites et à la réalisation des plans synthétiques,

Missions complémentaires en lien avec l'assistante du service :

- Réaliser le suivi administratif de l'activité du service : renseigner les tableaux de bord (Excel) des contrôles, rédiger des courriers, planifier les rendez-vous et établir la facturation...

Profil et compétences requises :

- Diplôme préparé : BTS Métiers de l'eau, ou BTS GEMEAU ou BTS spécialisé dans l'environnement,
- Personne de terrain dynamique et motivée,
- Bonne capacité rédactionnelle,
- Capacité à travailler en équipe,
- Qualités relationnelles, sens de la discrétion,
- Maîtrise des outils bureautique (SIG, Microsoft Office, ...)
- Permis B obligatoire (déplacements fréquents sur le territoire du Pays de Valois)

Poste à pourvoir en septembre 2024

Pour une durée de 2 ans

Candidature à envoyer (CV + lettre de motivation) à l'attention de Monsieur le Président Communauté de Communes du Pays de Valois au 62 rue de Soissons - 60800 Crépy-en-Valois par courrier ou par e-mail recrutement@cc-paysdevalois.fr **avant le 1^{er} juin 2024**

À propos de la Communauté de Communes du Pays de Valois

Constitué de 62 communes, le Pays de Valois compte 56 900 habitants. Région verte au passé chargé d'Histoire, le Valois est un territoire situé au centre du Bassin parisien, entre l'Oise, l'Ourcq, la Plaine de France et le Soissonnais. Forêts et plaines s'y succèdent, semées de villages se rassemblant autour d'une église ou d'un château. Située idéalement aux portes de l'Europe du nord et de Paris, la Communauté de Communes du Pays de Valois bénéficie d'une position stratégique qui lui permet d'être au croisement de deux régions influentes (l'Île-de-France et les Hauts-de-France) et de se trouver à proximité immédiate du plus grand aéroport français, Roissy-Charles de Gaulle.

